

JUNGENSIENIENWANDERUNG

Zur Mandelblütenzeit nach Gimmeldingen

am Mittwoch, den 6. März 2024



Nach der dunklen Jahreszeit ist es endlich wieder soweit: Die Tage werden länger, der Himmel blauer, die Luft klarer. Die Pfalz schmückt sich mit einem prächtigen rosa und weißen Blütenmeer der Mandelbäume.

Das wollen wir zum Anlass nehmen und entlang des Mandelblütenpfades von Mußbach bis Wachenheim wandern.



Treffpunkt

08:45 Uhr, Vorhalle HBF Speyer

Zustieg in die S-Bahn unterwegs sowie um 09:35 Uhr am Bahnhof Mußbach möglich.

Ablauf

Um 9:02 fahren wir mit der S-Bahn S3 nach Schifferstadt, steigen dort um 9:15 Uhr in die S2 nach Neustadt Böbig und von dort um 9:28 Uhr in die RB 45 nach Mußbach.

Vom Bahnhof Mußbach aus wandern wir hinauf nach Gimmeldingen, wo wir den Rest des ältesten Mandelbaums Gimmeldingens sehen können, der leider durch einen Sturm zerstört wurde.

Weiter geht es auf die 3. Etappe des Pfälzer Mandelpfades, der von herrlich blühenden Mandelbäumen gesäumt ist. Diesem folgen wir durch die Weinberge bis zum Paradiesgarten, wo wir eine längere Rast mit Rucksackverpflegung einlegen und die Aussicht über Deidesheim und die Rheinebene genießen können.

So gestärkt wandern wir weiter bis nach Wachenheim, wo wir gegen 14:00 Uhr im "Lug ins Land" zu unserer Schlusseinkehr erwartet werden. Anschließend laufen wir zum Bahnhof Wachenheim, um von dort aus die Heimfahrt anzutreten.



Kilometer

Insgesamt ca. 12,5 km, 170 Hm

Preis

Die Wanderung ist selbst kostenlos. Gruppenticket -falls notwendig- ca. 7,50 € je nach Anzahl der Teilnehmer.

Wanderführung

Peter J. Klein und Helga Peters

Anmeldung

Anmeldung erwünscht bis Dienstag, den 05.03.2024

per E-Mail an info@pwv-speyer.de oder telefonisch unter ☎ 0160 95093375 oder für Mitglieder online unter www.pwv-speyer.de/wanderplan.

Bitte bei der Anmeldung angeben, ob ein Gruppenticket gewünscht wird.

Rückfahrt

Um 16:39 Uhr fahren wir mit der RB 45 nach NW Böbig, steigen dort in die S-Bahn S1 bis Schifferstadt und weiter mit der S3 nach Speyer wo wir voraussichtlich gegen 17:00 Uhr ankommen werden.

Wir freuen uns auf eine schöne Wanderung. Gäste sind herzlich willkommen.